



Departamento de Salud de la Municipalidad de Alto Hospicio refuerza prevención del cáncer cervicouterino en la comuna



Con la finalidad de apoyar la prevención del cáncer cervicouterino en la comuna, equipos de la Red de Atención

Primaria de Salud Municipal se están desplegando por distintos centros de salud del territorio.

Esta semana (hasta el viernes 4 de octubre), los exámenes de Papanicolaou (PAP) se estarán realizando en el Cesfam

Yandry Añazco, en horario de 8.30 a 13.00 horas y de 14.00 a 16.00 horas. La próxima semana del 7 al 11 de octubre

se estará atendiendo en el Cesfam Héctor Reyno, en el mismo horario.

Para sacar hora, los usuarios deben contactarse al teléfono +56 979593270

El proceso es totalmente gratis y está enfocado a personas en edades de 25 y 65 años que nunca se hayan hecho el examen, se lo hayan realizado 3 años atrás o más. Se consigna que este cáncer se presenta con más frecuencia en personas mayores de 30 años de edad. Infección duradera por ciertos tipos del virus del papiloma humano (VPH) es considerada la causa principal del cáncer de cuello uterino. El VPH es un virus común que puede transmitirse de persona a persona durante las relaciones sexuales.

No tratarse el cáncer cervicouterino puede causar una displasia cervical, una lesión precancerosa, que si no se trata a tiempo, puede llegar a causar un cáncer en un periodo de 10 años o menos.

Entre los síntomas del cáncer de cuello uterino avanzado, estos pueden incluir dolor en la zona pélvica, problemas para orinar e inflamación en las piernas. También puede afectar el funcionamiento de los órganos cercanos.

VESTA ABOGADOS



EQUIPO DE ABOGADOS EN:
DERECHO PENAL, CIVIL, LABORAL Y FAMILIA.

CONTAMOS CON:
MEDIACION DE FAMILIA PRIVADAS.
REPRESENTACIONES EN
JUZGADOS DE POLICIA LOCAL.

DIRECCION :
SALITRERA IRIS AL LADO DE
LOS TRIBUNALES DE ALTO HOSPICIO

VISITENOS O CONTACTENOS A LOS SIGUIENTES
N° +569 501 79 999 +569 514 73 193

vesta.abogados@gmail.com